
Conseil d'école du 1er Trimestre 2020
En préambule, nous souhaitons souligner la très grande majorité de retours positifs sur l'ensemble des thèmes abordés.                                                 
Merci à l'ensemble de l'équipe éducative et municipale pour leur engagement auprès des enfants.

 Points positifs  Points à améliorer

Garderie
Bon accueil des enfants et des parents

Meilleure visibilité des tarifs:                                                          
est-ce possible d'afficher les horaires et les tarifs à l'entrée?

Les enfants s'y plaisent
Possibilité de proposer un goûter commun? dans un souci 
d'équité (certains enfants n'ont pas de goûter)

Horaires bien adaptés

Encadrement:    nombre d'agents adapté                                          
(soit 2 agents de 7h45 à 8h45, soit 3 de 16h45 à 17h45)                                                                               
Est-ce que ce même nombre d'agents sera-t-il 
maintenu tout au long de l'année scolaire 2020-2021?

Mise en place d'une pré-inscription

 Points positifs  Points à améliorer

Temps de pause 
méridienne:          
Cantine  et  
Récréations

Très bons retours concernant la cantine:                                                
Merci à Thierry et Marie-France pour la qualité de leur 
travail

Accès aux toilettes de la cour:                                                  
combien de fois en journée les toilettes sont-elles 
nettoyées? Beaucoup d'enfants se retiennent et ne vont 
pas aux toilettes.

Excellente qualité des plats servis aux enfants

Prévoir l'ouverture d'une salle-pièce intérieure- pendant la 
période hivernale afin que les enfants puissent profiter d'un 
lieu calme et chauffé, répondant à leur rythme biologique                 
(cf extrait dossier ci-joint)

Très bon rapport qualité/prix

Affichage extérieur des menus apprécié

 Points positifs  Points à améliorer

Temps de classe Très bons retours concernant la qualité des 
enseignements

Très bonne équipe enseignante

Education bienveillante appréciée

De nombreux enfants sont heureux d'aller à l'école

Satisfaction des projets menés tels que le cycle de 
natation, la musique, ...

Bonne gestion de la situation sanitaire  (notamment 
face à l'isolement d'une classe)

Points à aborder: Pouvez-vous nous commenter les résultats des évaluations réalisées en CP et CE1?

Concernant le projet de réaménagement de la cour,  envisagez-vous de mettre en place un groupe de travail constitué 
de parents volontaires, élèves, agents, équipe enseignante et municipale?

Utilisateur
Note
Affiche prête à être communiquée.

Utilisateur
Note
Mis en place depuis la rentrée des vacances d'automne. Retours positifs des familles et des élèves.

Utilisateur
Note
Nettoyage/désinfection assurées quatre fois par jour : récréations matin, midi, après-midi et le soir compte tenu du contexte sanitaire. Bon niveau de confort pour les élèves.

Utilisateur
Note
1 espace dédié par classe pour la garderie et pour le repas le midi dans le contexte sanitaire actuel. Les élèves pourront rester dans leur espace intérieur les jours de mauvais temps.

Utilisateur
Note
Merci pour ces retours positifs. Le bon climat scolaire est le résultat d'un bon partenariat équipe enseignante, équipe communale, équipe de parents élus, familles et élèves. Il est en effet agréable de venir travailler à l'école de Langouët.

Utilisateur
Note
Résultats individuels communiqués aux familles avant les vacances d'automne. L'Inspection Académique nous adressera un retour avec des indicateurs pour avoir une lecture des résultats à différentes échelles : l'école dans sa circonscription, le département, l'Académie, l'échelle nationale aussi.Ainsi, cela nous donnera des indicateurs sur les besoins-réussites de nos élèves avec un regard plus fin et comparatif par rapport à leur tranche d'âge à l'échelle nationale. Ce sont des moments importants pour nous fixer des objectifs précis de travail à l'échelle de notre école.

Utilisateur
Note
Le contexte sanitaire nous amène à utiliser la cour pour éviter un brassage des classes. Nos réflexions sur l'occupation de la cour ont donc été différées.Un élément mis en place : 1 boîte par classe avec des jeux pour la récréation (cordes à sauter, élastiques, raquettes et balles en mousse...). Ce sont des jeux très appréciés par les élèves qui occupent davantage toute la cour pour le coup, auparavant, il avaient tendance à se disposer en grappes sur les périphéries de la cour mais sans investir l'espace central. La mise à disposition de jeux les amène à davantage investir tout l'espace.

Utilisateur
Note
Nous allons poursuivre notre réflexion pour la période "après covid". Nous vous exposerons nos idées dans le cadre du deuxième conseil d'école. Nous pourrons alors engager un travail partenarial avec les parents qui le souhaitent pour étayer, enrichir nos idées des leurs, penser les financements avec l'APE qui nous a proposé son soutien et que nous remercions.

Utilisateur
Note
Le terrain football-basket "hors période lutte contre le covid" a été et sera à l'avenir partagé : 1 jour 1 classe.Au sein de chaque classe, il a été décidé en septembre de trouver une règle de fonctionnement :- football le matin / basket l'après-midi par exemple,- filles le matin, garçons l'après-midi a été un critère proposé en conseil de classe par les plus grands de CE2 CM1 et CM2 et a été voté à la majorité (peu testé car entrée dans le nouveau protocole sanitaire 15 jours après cette décision...).

Utilisateur
Note
Mme Quinio tient à préciser qu'une réflexion d'envergure sera à mener prochainement car 25 logements seront livrés en 2021 et nous entrevoyons donc une augmentation de nos effectifs dès l'année scolaire 2021-2022 ; voire une ouverture de 5ème classe probable en 2022-2023.




